

Stadtberger Bote

Das Stadtmagazin für Stadtbergen und seine Nachbarkommunen

Stadtbergen und seine Partnerstädte ...

Gäste aus Sachsen im Bayerischen Landtag

Politik aus erster Hand ... durften 42 Mitglieder des Partnerschaftsvereins Stadtbergen e.V. (PaVe) Mitte Juli erleben. Auf Einladung der Stadtbergener Landtagsabgeordneten Dr. Simone Strohmayr (SPD) konnten sie an einer Fahrt nach München und zum Bayerischen Landtag teilnehmen. Mit dabei war eine Delegation aus Stadtbergens Partnerstadt Olbernhau (Sachsen) mit dem Vorsitzenden des dortigen Partnerschaftsvereins, Friedbert Philipp an der Spitze. Sie zeigte, dass uns nicht nur die gemeinsame Bezeichnung „Freistaat“ verbindet, sondern dass darüber hinaus auch auf Seiten unserer Freunde ein reges Interesse an unserem politischen Leben besteht.

Die Fahrtteilnehmer absolvierten ein interessantes und umfangreiches Programm. Zunächst erkundeten sie bei einer Stadtrundfahrt bekannte und weniger bekannte Punkte Münchens und erfuhren dabei manches Wissenswerte über die Landeshauptstadt. Ein bayerisches Mittagessen mit traditionellem Schweinsbraten stärkte sie für die nachfolgende Politik-Lehrstunde im Bayerischen Landtag. Zunächst durften die Stadtberger von der Besuchertribüne herab einer Plenarsitzung beiwohnen. Nach leider viel zu kurzer Zeit – es warteten bereits andere Gruppen darauf, eingelassen zu werden – lernten sie in einem halbstündigen Videofilm den Landtag, die Regierung, unsere Gesetzgebung und das Maximilianeum näher kennen, bevor sie dann von MdL Dr. Simone Strohmayr zu einer Frage- und Antwortrunde eingeladen wurden. Die Teilnehmer zeigten sich sehr interessiert und wollten Einzelheiten über die Arbeit einer Abgeordneten im Bayerischen Landtag erfahren. Auch Fragen und Anmerkungen zu aktuellen politischen Themen, ob aus der „großen“ Landespolitik oder aus dem lokalen Umfeld der Teilnehmer wurden erörtert und, soweit



Foto: PaVe e.V.

in der kurzen zur Verfügung stehenden Zeit möglich, von MdL Dr. Simone Strohmayr beantwortet und erklärt.

Danach blieb noch etwas Zeit für einen Bummel im Zentrum Münchens, zum Shoppen, gemütlich Kaffeetrinken oder einfach zum Spazieren.

Ein informativer und interessanter Ausflug, der wichtige Einblicke in unsere Landespolitik vermittelte – das war am Ende die übereinstimmende Meinung aller Teilnehmer. Herzlichen Dank an

MdL Dr. Simone Strohmayr für ihre Einladung!

Am Ende dieses eindrucksvollen Tages konnte der Partnerschaftsverein Stadtbergen noch dem Olbernhauer „Delegationsleiter“ Friedbert Philipp anlässlich seines 60. Geburtstages einen Geschenkkorb mit bayerischen Spezialitäten – unter dem Motto „Bayern grüßt Sachsen“ – überreichen.

Allgemeine Informationen zu den drei Städtepartnerschaften der Stadt

Stadtbergen und/oder zu den Programmen und Fahrten für Erwachsene und Jugendliche des Partnerschaftsvereins Stadtbergen e.V. finden Sie auf der Homepage www.pave-stadtbergen.de, Vorstandschaft Telefon 0821 / 2438-164 und pave@stadtbergen.de



Teil der PaVe Gruppe vor der Bayerischen Staatsoper in München



Delegation aus Olbernhau